

令和元年10月10日

保護者様

京都市立養徳小学校
校長 中野 喜夫

熊の目撃情報について

秋冷の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのことと存じます。日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

さて、本日午前5時～7時頃にかけて、左京区山端及び一乗寺地区において、熊の目撃情報が相次いで入りました。（下鴨署の「お知らせ安全メール」他より）

目撃情報は、同じ左京区内のことであり、目撃された現場は本校校区の近隣でもあることから、本校も教育委員会や警察等に相談し、対応を協議してまいりました。

その結果、それ以降は目撃情報が入っていないことから、本日、児童は通常の下校をすることになりました。但し、万が一のことを考え、完全下校とし、児童の下校の際には、教職員が付き添って校区内をパトロールすることとし、子どもたちの登下校の安全を見守りたいと思います。

児童には、下記の内容を含め、帰宅後も不要不急の外出は避け、できる限り一人で行動することがないよう、併せて指導しております。ご家庭におかれましても、重ねて注意を促していただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

熊を目撃したときには

- 1 近づいたり、騒いだりしない
- 2 あわてず、静かに遠ざかる
- 3 1人での行動は、できるだけ避けるようにする
- 4 早く家に帰るとともに、不用な外出はしない
- 5 万が一、近づいてくるようなことがあれば、近くの家に助けを求める

等